

En su intento de mejorar los diálogos con los campesinos que tienen bloqueados los accesos a la ciudad de Florencia, las autoridades sostuvieron una reunión con los líderes de la protesta en donde se llegaron a importantes conclusiones.

Uno de estos puntos, fue el 'pacto de no agresión' entre la fuerza pública y los campesinos que se encuentran en las afueras de la ciudad obstaculizando las entradas.

Aunque se insistió en el desbloqueo de las vías para el ingreso de comida y la salida de los carros de basura hasta el relleno sanitario, los líderes de la protesta campesina, insistieron en que esto no podía ser posible hasta no llegar a un acuerdo definitivo entre las partes.

Así mismo, se conoció que en la reunión entre autoridades y dirigentes campesinos, se planteó la necesidad de asistencia humanitaria, teniendo en cuenta que los campesinos se están quedando sin alimentos y en algunos casos, la fuerza pública les impide el ingreso de alimentos hasta donde están concentrados.

Otra petición, es que a las personas que estén enfermas o lesionadas como resultado de los enfrentamientos, sean atendidas y que no se aprovecha esta situación para judicializarlas.

#### Delegación

Un delegado del Ministerio del Interior que viajó hasta Florencia, acompañó todo el tiempo la mesa de acercamientos, junto con el secretario de gobierno municipal Eduardo Manjarrez y Jair Díaz, gerente de Desarrollo Económico y Hábitat municipal.

"Aquí en la Asamblea negociación como tal no hay, hay es una forma de tratar de limar asperezas. Se creó una comisión para pacto de no agresión para que se vayan dando las condiciones para encontrarle una salida dialogada a las causas que ha generado el mismo conflicto", expresó.

A la reunión se hicieron presentes líderes campesinos, el Ministerio del Interior, los delegados del ministerio público y las autoridades departamentales y municipales.

#### Llamado al gobierno

El gobernador Víctor Ramírez Loaiza, a su turno, hizo un llamado especial al Presidente de la República, para que también tenga en cuenta al Caquetá en la

## En Caquetá firman 'pacto de no agresión'

mesa nacional de diálogo que se adelanta con los campesinos.

"Señor presidente tenga en consideración al departamento del Caquetá, ya son cuatro paros que en este gobierno hemos soportado, ese es el clamor de los campesinos y la gente de todo el departamento", dijo.

Agregó el mandatario que se declaró la emergencia sanitaria en la ciudad por los contantes bloqueos.

"Nos encontramos en un colapso total, hemos declarado la emergencia sanitaria en el municipio y en el departamento ya que tenemos tres puntos de bloqueo y no está ingresando gasolina, gas, no está ingresando oxígeno, no está ingresando alimentos y ya se empieza la escasez de los mismos".

[www.hsbnoticias.com/vernoticia.asp](http://www.hsbnoticias.com/vernoticia.asp)